
 

 

REQUERIMENTO Nº                   611         /11 
De Informações 

 
 

 
“Quanto a erosão que vem ocorrendo 
na Avenida Santa Bárbara trecho 
correspondente entre a Loja Dicico e 
o ultimo acesso à Avenida da 
Agricultura, sentido 
Americana/Santa Bárbara”. 

 
 
 

Considerando-se que a erosão na Avenida Santa Bárbara 
vem tomando conta do meio fio, das canaletas, formando verdadeiras 
crateras. 

 
Considerando-se que, lixo vem sendo depositados nos 

buracos que se formaram, incluindo lâmpadas que possuem material 
altamente cancerígeno; 

 
Considerando-se que, árvores perigam cair, pois estão com 

as raízes totalmente expostas, devido a erosão; 
 
Considerando-se que a camada asfáltica esta sendo 

atingida e a canalização de águas pluviais esta sendo danificada; 
 
Considerando-se a canalização exposta. 
 
 
 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe através do 
setores competentes envie à esta Casa as seguintes informações: 

 
 

1- É do conhecimento desta administração a situação da Avenida 
Santa Bárbara? 

 
2- Seria este o local que o chefe do Executivo chama de ciclovia? 

 



 

 

3- Quem será responsabilizado caso uma das árvores, que estão 
com as raízes expostas vier a cair e machucar alguém? 

 
4- Existe algum projeto de revitalização do local? 

 
 

 
 

 
 
5- Caso positivo o item anterior, qual a previsão de inicio? 

 
6- Estão sendo realizadas obras de manutenção? 

 
7- A canalização exposta no local é referente a que? 

 
8- Demais informações que julgar necessário. 

 
 

 
                                                                              
          

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 26 de agosto de 2011. 
 
 
 
 
 
 

               Danilo Godoy     
                         PSDB     
  

            -Vereador-    
  
 


